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#465 Прямой эфир с Архангелом Метатроном. Часть 3.
 
26 июня 2022 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
Архангел Метатрон – Глава Собора Иерархов Галактики Млечный Путь, Иерарх

Духовного мира;
ЛиШиони  –  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по

астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром;
МидгасКаус  – представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни.
 
00:03 Выпускники проекта «Кассиопея» и медицинская деятельность.
Максим:  Дорогие  друзья,  всем  привет!  У  нас  были  небольшие  технические

сложности. Надеюсь, это не из-за прихода высокодуховной личности. У нас сегодня
будет замечательный эфир. Архангел Метатрон уже был у нас два раза.  И оба раза
даже  меня,  опытного  человека,  который  общается  два  года  с  инопланетянами,  с
Духовным миром, все равно сильно удивляли его ответы. Я так понимаю, его ответы
будут и вас удивлять.

Размыто почему? Не знаю, почему. Скорее всего, YouTube, наверное, какие-то
ограничения ставит по поводу трансляции, по поводу передачи. Хоть и размыто, но
зато есть, и то уже хорошо, что хотя бы заработал этот эфир.

У нас  сегодня  будет  присутствовать  Архангел  Метатрон.  Мы назвали  видео
«Архангел Метатрон, часть 3». Но перед тем как мы перейдем к Архангелу Метатрону,
я бы хотел вас еще раз оповестить.

У  нас  будет  выездное  мероприятие  всего  Оздоровительного  центра  с
проведением  полного  ретрита  обучения,  с  выдачей  сертификатов  и  прохождением
первой ступени обучения на Высшее Я. Это Казахстанский ретрит, город Алма-Аты с 7
по 14 число. Для записи на Казахстанский ретрит ссылку вы видите под этим видео, но
можете  еще  позвонить  по  номеру  телефона,  это  как  раз  для  тех,  кто  не  может
пользоваться  ссылками,  +7  (988)  910-00-40.  Специалиста  зовут  Елена,  она  может
ответить на все ваши вопросы.

 Да, очевидно, что работает, что-то нас глушит, и это не просто так. Поэтому
будем продолжать в тех условиях, в которых возможно. Слава Богу, что это возможно.

Мы очень долго думали, как правильно поднять одну очень интересную тему. В
общем,  у  нас  происходят  небольшие  казусы.  Трансформации  с  людьми,  которые
участвовали в наших проектах. Ни в коем случае не хочется ничего плохого говорить о
людях, но как руководитель проекта я вас обязан предупредить.

Дорогие  друзья,  некоторые  контактеры  начали  передавать  информацию  от
МидгасКауса с планеты Эслер, делать диагностики, назначать медицинские препараты
после  проведения  этих  диагностик.  Сразу  вам  говорю,  что  проект  «Кассиопея»  не
проводит  никаких  диагностик.  Раньше  Ирина  делала.  Но  мы  услышали  людей,  я
почитал  законодательство.  Понял,  что  у  нас  нет  ни  медицинского  образования,  ни
медицинских  лицензий,  поэтому  проект  «Кассиопея»  перестал  делать  диагностики.
Тем более с назначением медицинских препаратов.

https://www.youtube.com/watch?v=yBgFJcaMPAQ


Мы  спрашивали  у  МидгасКауса,  действительно  ли  он  лично  назначает  эти
препараты  и  делает  эти  диагностики.  Он  сказал,  что  да,  диагностики  он  помогает
делать,  но  препараты  он  никакие  не  назначает.  Поэтому,  пожалуйста,  будьте
внимательны, общаясь с контактерами,  особенно с теми, которые вышли из нашего
проекта,  делают  диагностики  и  тем  более  назначают  медицинские  препараты.  Это
запрещено делать  людям,  у которых нет медицинского образования  и медицинской
лицензии.

Проект «Кассиопея» не несет никакой ответственности за выходцев из проекта,
которые полностью нарушают  наше  российское  законодательство.  И тем  более  мы
этих людей просим выйти из проектов.  Может они держат на нас  какую-то обиду,
может быть,  специально это делают.  Но мне очень тяжело смотреть,  когда  из  того
духовного  проекта,  который  мы  пытаемся  делать,  люди  выходят  и  начинают
заниматься  чисто  коммерческой  деятельностью,  зарабатыванием  денег  на
преподношении духовности, придумывая разные схемы.

Поэтому, ребята, будьте, пожалуйста, аккуратнее. Если вдруг вы сомневаетесь в
квалификации  специалиста  либо  понимаете,  что  специалист  не  несет  достоверной
информации,  вы всегда можете обратиться  в  наш проект.  Зайти на сайт,  позвонить
администратору  и  у  администратора  уточнить,  является  ли  этот  специалист  –
специалистом проекта  «Кассиопея»,  и имеет ли он право осуществлять какого-либо
рода  диагностики,  назначение,  осуществление,  не  дай  Бог,  еще  какого-то  лечения.
Проект  «Кассиопея»  как  оздоровительный  проект  не  занимается  лечением,  он
занимается оздоровлением.

У нас  планируется  поездка.  Кроме Казахстана,  по секрету вам расскажу,  эту
информацию мы еще не давали. У нас планируется поездка в Казань и в Новосибирск.
Но об это позже. Мы сообщим после поездки в Казахстан, когда приедем. Поэтому
Казань  и  Новосибирск  готовьтесь,  ждите  сообщения.  Мы  обязательно  приедем  с
обучающим  семинаром,  ретритом.  Постараемся  привезти  специалистов
Оздоровительного центра.

Передаю слово нашему замечательному контактеру Ирине Подзоровой, которая
тоже скажет пару слов по поводу ситуации, которая возникает в интернете.  Почему
вообще поднялась эта тема? Потому что люди хотят себя как-то проявить,  но сами
этого сделать не могут и пользуются именами очень дорогих нам межзвездных друзей.
И, давая диагностики неправильные, тем более делая какие-то назначения, они порочат
и их имя. Мид здесь, да?

Ириша, присаживайся. Пускай тогда сам Мид скажет.
Ирина: Мид здесь вместе с Метатроном. Здравствуйте, дорогие друзья!
 
07:33 Представление участников. О методиках диагностики.
Ирина:  Добрый  вечер,  дорогие  друзья!  Меня  зовут  Ирина  Подзорова.  Я

являюсь контактером с внеземными цивилизациями.
Сегодня  с  нами  присутствуют:  ЛиШиони  с  планеты  Шимор,  специалист  по

астральным  взаимодействиям,  МидгасКаус  с  планеты  Эслер,  биолог,  психолог,
специалист по инопланетным цивилизациям и с нами представитель Духовного мира
Архангел Метатрон, который является Главным иерархом Галактики Млечный Путь на
духовном уровне. Он контролирует воплощение всех Духов в нашей Галактике на всех
планетах,  звездах и на всех уровнях плотности.  Как он уже пояснил, он сейчас вне
воплощения, то есть в Духовном мире.

 
08:28 Диагностика и назначения МидгасКауса.
Ирина:  По  поводу  ситуации  с  диагностиками.  Мид  всех  приветствует.



(МидгасКаус) Я всех приветствую и напоминаю, что у меня с Залиатаром договор.
Залиатар  –  это  тоже  представитель  инопланетной  цивилизации  из  созвездия

Плеяд, с которым я контактировала, и который является духовным целителем на своей
планете. Он познакомился с МидгасКаусом.

 (МидгасКаус) Мы с Залиатаром договорились, что при обращении человека с
физической  болезнью  необходимо  сначала  выяснить  ее  духовную  причину  через
Высшее  Я.  Надо  спросить  у  своего  Высшего  Я,  у  своего  Духовного  Света,  какова
духовная  причина  этого  заболевания,  и  как  ее  можно  устранить.  И  только  после
устранения духовной причины, насколько это, конечно, возможно (причины бывают
разные), я говорил Ирине, что готов после устранения духовных причин заболевания
продолжать те самые диагностики с назначением конкретных препаратов, но только
если, конечно, это не противоречит закону той страны, где она живет. Потому что у
меня  нет  цели,  каким-либо  образом подвергнуть  ее  опасности.  И у  нас  также  был
разговор,  когда  люди  давали  осознанное  согласие,  понимая,  что  Ирина  не  имеет
медицинского образования, на видеокамеру. И после Высшего Я, я их делал.

Такая у нас практика была.
Но  я  подчеркиваю,  что  в  связи  с  тем,  что  Ирина  достаточно  долгое  время

проводила  со  мной  эти  диагностики,  и  я  ей  рекомендовал,  как  правильно  их
записывать, и рекомендовал изучать и пополнять свое ментальное поле медицинского
характера, чтобы мне возможно было через нее корректно передать.

По этой причине сообщаю, что я буду согласен в дальнейшем передавать такого
рода  информацию  (при  необходимости  и  совершенной  безопасности)  только  через
контактера Ирину Подзорову. Другие мои контактеры, которые старались, пытались
это сделать, не смогли передать корректно то, что я им говорил, тем более, в части
назначения конкретных медицинских препаратов, а также их дозировок, что является
очень важным моментом для здоровья людей.

Максим:  Да.  Дорогие  друзья,  я  еще  хочу  уточнить,  что  мы прекратили  эту
практику  в  принципе.  Мы стараемся  этого  не  делать,  но,  если  вдруг  у  каких-либо
врачей,  которые  интересуются  эзотерикой,  возникнет  желание  посмотреть,  как
проводится эта диагностика, как проводится назначение, мы готовы ради эксперимента
и возможности подтвердить этот контакт,  провести такую диагностику.  Причем мы
готовы провести ее с абсолютно любым человеком. Можно взять человека, у которого
есть  медицинская  карта  с  диагнозом  врача.  Провести  диагностику  и  попросить
МидгасКауса в присутствии врача назначить наши препараты, по нашим вибрациям,
по всему остальному.

Ирина:  Только  он  подчеркивает,  что  сам  человек  должен  быть  согласен  и
понимать, что это делаю не я, а инопланетный специалист.

Максим: Это однозначно.
Ирина: Там уже готовы сотрудничать.
Максим:  Ребята,  мы  сейчас  этого  не  делаем,  потому  что  это  достаточно

скользко.
Ирина: Я уже много диагностик написала. Хочу подчеркнуть, что диагностика

проводится  на  энергетическом  уровне,  через  Астрал.  Кто  проходил  ее,  знают.
Препараты,  бывают,  необходимы,  но  не  всегда  (он  может  и  не  увидеть  никакой
патологии  и  ничего  не  назначить).  Бывает  такое,  что  он  назначает  травы  или
медицинские препараты в определенных дозировках.

Я обязана сказать,  как есть,  что по поводу некоторых заболеваний он может
назначить  не  те  препараты,  которые  входят  в  комплекс  лечения  по  нашим
медицинским  правилам,  потому  что  у  них  свои  представления.  Это  инопланетная
цивилизация, у которой есть свои представления о нашем организме. И тем более он



всегда подчеркивает, что всегда рекомендует эти препараты по вибрациям. То есть то,
что  подойдет  одному с  его  заболеванием,  может  не  подойти  другому,  хотя  у  него
результат диагностики будет таким же, а препараты могут быть совершенно другие.

Максим:  Да, я лично присутствовал при этих диагностиках.  И мне он делал
диагностику.  Я,  конечно  же,  с  открытым  ртом  ее  читал  и  не  понимал,  откуда
инопланетяне  могут  вообще знать,  что  у  меня есть  внутри.  И тем более  назначить
какое-то, условно говоря, лечение.

Но еще раз говорю, что мы готовы это сделать в экспериментальных целях. И
если  кто-то  вам говорит,  что  МидгасКаус  будет  делать  диагностику с  назначением
препаратов  –  это  ложь.  Не  доверяйте,  пожалуйста,  этим  мастерам  и  внимательно
смотрите, что они будут говорить. И обязательно обратитесь на наш сайт с выходом на
администратора и сообщите эту информацию.

Ирина:  Он через меня передавал и еще раз говорит, что если в будущем его
попросят это сделать, то он даст согласие это сделать только через меня.

(МидгасКаус) Я буду готов это делать через другого контактера только в случае,
если у него будет медицинское образование, то есть, если он будет врачом.

Максим: Да. Поэтому, дорогие врачи, приезжайте в школу контактеров. Будем
настраивать контакт для проведения диагностик с согласия МидгасКауса и всех наших
оздоровительных структур.

«Наши фармацевты, самые лучшие». Я согласен.
Спасибо  вам большое,  извините  за  столь  долгое  вступление,  но  оно должно

было быть. Мы должны были вас предупредить, что люди выходят из нашего проекта
и начинают заниматься ерундой.

Ирина: Нет. Метатрон не в шоке. Почему он в шоке? Он с интересом слушает.
Максим: Он  очень  заинтересовано  слушает,  как  ведут  себя  земные

высокодуховные люди, особенно, которые выходят из наших проектов.
Ну что, готовы?
Ирина: Да.
 
16:30 Изменяемость законов Мироздания.
Максим: Архангел  Метатрон,  я  тебя  приветствую.  В  чате  «вопрос-ответ»  я

собрал по своему мнению очень интересные вопросы, на которые мы еще не отвечали.
Если  был  вопрос,  на  который  мы  уже  отвечали,  соответственно,  я  его  просто
пропускал.  Поэтому  рекомендуем  вам,  если  вы  не  увидели  своего  вопроса,
рекомендуем  вам  пересмотреть  первые  две  части:  Метатрон,  первая  часть  эфира,
Метатрон, вторая часть прямого эфира.

Итак,  скажи,  пожалуйста,  корректируются  ли  законы  Мироздания  в  течение
Манвантары, или они сразу формируются при ее появлении?

Ирина: (Архангел Метатрон) Ты знаешь, Максим, под законами Мироздания
можно  понимать  законы  физической  Вселенной,  законы  тонких  миров,  законы
общественной формации.

Есть  законы  неизменные,  например,  закон  гравитации  для  физической
Вселенной.  А  есть  законы  изменяемые,  например,  законы  построения
цивилизационных эгрегоров и их проявление в материальном мире.  Это зависит от
закона. Бывают изменяемые законы, а бывают неизменяемые.

Максим: А как понять, изменяемый закон или неизменяемый?
Ирина: То,  что  ты  и  твоя  часть  воплощенного  Духа  живет  в  физической

Вселенной. Для нее неизменяемые законы — это все, что связано с законами физики,
химии, то есть законы построения материи того мира, где ты находишься. А все, что
касается законов общества, они изменяемые.



Максим: Понял. То есть социально-нравственные законы, они изменяемые. А
фиксированные  материальные  для  формирования  материальных  миров,  субстанции
энергии в пространстве, они в Манвантаре неизменяемые.

Ирина: Например, если 1 литр воды притягивается на Земле с определенной
силой к земле, то на другой планете, даже в другой Галактике, но с такой же массой,
как  у  Земли,  этот  литр  воды  будет  притягиваться  ровно  с  такой  же  силой.  Это
неизменяемая  величина  для  планеты  с  такой  же  массой.  А  законы  общественные
меняются  для  каждого  общества  в  зависимости  от  общего  духовного  уровня  его
существ, которые там воплощены, и от их уровня осознанности.

Максим: Хорошо. Я понял.
 
19:25 Помощь алкоголику в преодолении зависимости.
Максим: Ты  знаешь,  когда  я  отбирал  вопросы,  мне  попался  один  очень

интересный. Он житейский. Но мне интересно, как ты на него сможешь ответить. Как
помочь человеку, который пьет алкоголь и не может остановиться и это бросить?

Ирина: Он же отвечал про алкоголь, как самому бросить. А здесь как человеку
помочь?

Максим: Да. Как помочь человеку бросить пить алкоголь?
Ирина: Как человеку помочь бросить пить алкоголь. Я поняла.
(Архангел  Метатрон)  Человеку,  который  хочет  помочь  своему  ближнему

бросить пить алкоголь, нужно гармонизироваться внутри себя. Поговорить со своим
Высшим Я, вначале успокоиться, простить этого человека. И выяснить для себя, чья
это  цель,  чтобы  он  бросил  пить  алкоголь,  ваша  или  его?  Это  первое,  что  нужно
сделать.

Если ваша цель, но она не совпадает с его целью, значит, вы должны честно
признать, что вы не можете ему помочь без его желания. А если эта цель совпадает с
его целью, то есть он тоже хочет бросить алкоголь, но не может, значит, вы сможете
ему помочь. Как я уже говорил, самая большая помощь, которая может быть от вас, это
помочь ему соединиться с его Высшим Я и узнать причины (блоки), которые вызвали в
нем блокировку Божественного Света в его духовном сердце и активное желание его
организма наслаждаться алкоголем. Это вызвало уже биохимические изменения в его
мозге.

Нужно понимать, что этот человек может искренне хотеть бросить алкоголь, но
может не верить, что это возможно. Он может прийти в состояние уныния, потому что
без алкоголя ему может быть физически плохо (как болезнь), потому что он изменил
свой биохимический обмен веществ, и он может не верить, что возвращение к обычной
жизни без алкоголя для него возможно. Хотя он может хотеть бросить пить.

В этом случае необходимо сказать человеку правду,  как Дух настраивал свое
тело и перестраивал обмен веществ, чтобы он работал в нормальном режиме только с
присутствием алкоголя, также постепенно возможна перестройка в обратную сторону,
она возможна всегда. Необходимо сказать человеку правду, что она эта перестройка
его организма будет идти постепенно. По мере очищения естественных фильтров его
тела, его крови, лимфатической системы и эндоплазматической сети каждой его клетки
от  тех  ферментов,  которые  способствовали  переработке  алкоголя,  он  будет
освобождаться и от его психического влечения к нему.

Максим: Благодарю.  Достаточно  подробно.  Я  понял,  что  в  любом  случае
выявляем  духовную  причину,  а  дальше  уже  работаем  с  физиологической
зависимостью.

Ирина: Если же человек четко дал понять, что это цель бросить алкоголь не его,
он сказал четко и ясно, что не желает это оставлять, близкому человеку, который с ним



рядом, необходимо признать, что это его полное право на эту жизнь. Дать ему свободу
выбора, но при этом дать и возможность испытать все последствия своего выбора, а не
испытывать их за него.

 
23:51  Восприятие  воплощенной  частью  Духа  невоплощенного  Духа.

Деятельность Архангела Метатрона в Духовном мире.
Максим: Просмотрев два предыдущих эфира, люди задают такой вопрос: а чем

ты сейчас вообще занимаешься в Духовном мире?
Ирина: На самом деле вопрос был.
Максим: Как мы можем ощущать тебя в Духовном мире? Давай, наверное, вот

так.
Ирина: Ощущать?
Максим: Да, чем ты занимаешься, и как мы можем тебя ощущать?
Ирина: Часть Духа,  который находится  в  физическом мире,  может ощущать

невоплощенного Духа рядом, если направит свое внимание (поток своего восприятия)
из физического тела в духовный канал, который находится над макушкой головы. То
есть  сконцентрируется  на  макушке  головы.  Далее  надо  направить  свой  духовный
взгляд вокруг  себя,  как  бы осмотреть  себя  в  Духовном мире (показывает).  Это как
расширение  духовного  канала,  и  от  этого  способность  восприятия  начинает
воспринимать  духовных  существ.  Но  вы  должны  понимать,  что  вы  не  увидите
невоплощенного  Духа  так,  как  видят  физическими  глазами.  Вы  увидите  его  образ
внутри своего сознания. Это происходит потому, что у него нет физического тела, от
которого отражается физический свет, который виден на физическом уровне.

Что касается,  чем я занимаюсь.  У меня очень много контактеров,  которым я
передаю информацию и помогаю прийти к Свету в их Душе. Они находятся не только
на  Земле  и  не  только  в  этой  Галактике  (он  фантомов  посылает).  Также  у  меня
находятся на обучении много Ангелов-консультантов и архатов, которые отвечают за
происходящие в Галактике Млечный Путь события, курируют развертывание Ленты
Времени в разных мирах. Я передаю им информацию от Божественного Источника,
как от Небесного Бога Отца,  о том, как это делать более эффективно и с большим
осознанием и пониманием законов Бога.

 
26:23 Вероятность ядерной войны на Земле на июнь 2022 года. Особенности

санскрита.
Максим: По  последней  информации,  на  тот  момент  времени,  когда  мы  ее

давали, вероятность войны была 17%.
Ирина: Да.
Максим: Увеличилась ли за последние 1,5-2 месяца вероятность этой войны.
Ирина: На  сегодняшний  день  вероятность  ядерной  войны  будем  смотреть

сегодняшний день, и какой период? На год?
Максим: На ближайший год.
Ирина: Я тогда говорил на год. Если смотреть сейчас, то вероятность ядерной

войны на ближайший год, если смотреть на Ленту Времени, составляет 22%.
Максим: Ого. На 5% мы повысились. Как интересно.
Ирина: Там есть свои причины.
Максим: Я понял. Какой язык на Земле самый информативный для передачи

образов?
Ирина: Самый информативный язык?
Максим: Да. Как ты считаешь, какой язык на Земле самый информативный для

передачи образов?



Ирина: Я считаю санскрит. Там много слов для передачи духовных знаний и
образов в том числе.

Максим: Санскрит?
Ирина: Да.  (Архангел  Метатрон)  В  санскрите  названы  все  чувства,  все  их

оттенки, все грани Души и все части Духа.
Максим: Я даже не знал об этом. Я понял. Благодарю! Даже почитаю, что такое

санскрит.
 
28:08 Архангел Метатрон о влиянии войны на квантовый переход.
Максим:  Что  сейчас  происходит  с  квантовым  переходом  на  планете,  и

отражается ли война на этом переходе?
Ирина: Да, война отражается на этом переходе. Даже и не только сама война, а

реакция.  Не только сама война,  боевые действия,  определенные бои отражаются на
квантовом  переходе.  Война  замедляет  переход,  замедляет  воздействие  повышения
вибраций квантов на физическую реальность.

Но еще замедляет квантовый переход реакция разумных Духов, то есть землян,
на  эту  войну.  И  землян  не  только  на  третьем  уровне  плотности.  Плазмоидные
цивилизации,  которые  находятся  в  том  пространстве,  где  происходят  эти  боевые
действия,  тоже  реагируют  на  большие  выбросы  жизненной  силы  людей,  которые
внезапно лишаются воплощения. И от этого некоторые из них принимают энергии в
себя, это снижает их вибрации, и тоже это замедляет квантовый переход.

Максим: Благодарю.
 
29:30 Архангел Метатрон о сути квантового перехода.
Максим:  Скажи,  пожалуйста,  многие  наши  контактеры,  эзотерики,

энергопрактики говорят, что идет квантовый переход и переход в новое измерение. И
многие  люди  на  этой  планете  останутся  в  старом  измерении,  немногие  попадут  в
новое. Как это можно объяснить?

Ирина: Это можно объяснить разностью мировоззрения. То, что ты называешь
новым  мировоззрением,  в  которое  перейдут  некоторые  люди,  в  терминологии
Духовного мира это означает новое восприятие действительности, которое поменяет
для  них  восприятие  того  измерения  Мироздания,  где  они  находятся.  А  то,  что
некоторые  люди  останутся  в  старом  измерении,  значит,  они  останутся  в  старом
мировоззрении,  то  есть  не  расширят  границы  своего  сознания.  И  для  них  будет
прежний трехмерный мир, то есть только материальный мир будет реальностью.

Максим: То есть мы ни в какую другую друг от друга реальность не перейдем.
Мы останемся в той же самой реальности с разным уровнем восприятия осознанности
этой реальности. Я правильно понимаю?

Ирина: Перейдем только мировоззренчески.
Максим: Мировоззренчески.  А  физически  мы  будем  друг  друга  видеть,

ощущать.
Ирина: Да. Физически вы будете друг друга видеть, как и мы видим друг друга.

Мы на духовном уровне видим друг друга. Но у нас может быть разное мировоззрение.
Даже  у  Ангелов  может  быть  разное  мировоззрение  в  плане  понимания  цели
воплощений, в плане пониманий того, кто есть Бог, в плане пониманий, как донести
знания до воплощенных Духов.

Новым  измерением  это  называется  потому,  что  расширение  сознания  и
обретение  космического  сознания  позволяет  видеть  и  ощущать  не  только
материальный мир, не только физический мир, но и все тонкоматериальные миры, их
совокупности  и  Духовный  мир.  Это  тоже  другое,  это  тоже  новое.  Как  другое



измерение,  новое?  Для  некоторых  людей  оно  новое.  А  для  меня  –  это  другое
измерение.  Физический  мир  для  меня  -  другое  измерение,  тонкий  мир  –  другое
измерение, но они для меня не являются новыми.

Максим: Я понял.
 
32:40 Архангел Метатрон о жизненной нити.
Максим: Ты знаешь,  мы очень  часто  говорим,  что  у  каждого  человека  есть

жизненная  нить.  Не  мог  бы  ты  рассказать  поподробнее,  что  это  такое,  как  это
выглядит, и чем это сформировано?

Ирина: Жизненной нитью называется энергетический шнур или энергетическая
нить, или энергетический луч (он похож больше на шнур, потому что луч прямой, а
нить нет). Эта нить первоначально образована энергиями эфирного плана того Духа,
который идет на воплощение.  Как вы помните,  Дух,  который идет на  воплощение,
отделяет  от  себя  определенный  процент  для  воплощения  в  тело  на  той  или  иной
планете.  Ангелы-консультанты (помогают им и  Ангелы-проводники)  одевают его  в
особую праническую оболочку.  А прана – это один из видов эфира, то есть тонкой
энергии.

Из  этой  пранической  оболочки,  когда  Дух  вводит  свою  жизненную  силу  в
первую клетку своего тела, уже образуется первичная жизненная нить. Что жизненная
нить  связывает?  Это  является  каналом  связи  между его  первой клеткой  тела  и  им
самим, который еще находится вне тела.

У землян на седьмой неделе беременности Дух входит сам в свое тело, то есть
того плода, который продолжает формироваться. Его жизненная нить в 90% случаев,
пока он в физическом теле, свивается в виде спирали и находится в этом образе, в этом
виде в третьем энергоцентре.

Максим: То  есть  жизненная  нить,  условно  говоря,  начинается  с  третьего
энергоцентра. Да?

Ирина: Да.  А  когда  Душа  –  это  воплощенная  часть  Духа  покидает  это
физическое тело, чтобы выйти временно в астральное пространство, то жизненная нить
развертывается за ним. Эта жизненная нить нужна для того, чтобы беспрепятственно
осуществлять возврат в физическое тело, либо при желании Духа вернуться, либо при
опасности для тела. Если телу что-то угрожает, он проснется, то есть подаст сигнал по
жизненной нити, и Дух вернется, чтобы обеспечить безопасность.

Жизненная  нить,  так  как  она  состоит  из  тонкой  энергии,  может  посещать
Астрал. Астральное тело может посещать любые миры, потому что жизненная нить не
может прерваться, она может растягиваться на бесконечное расстояние. В Духовном
мире не существует расстояний в земном понимании, существует разность вибрации.
Так вот эта жизненная нить может растягиваться и сокращаться. По этой жизненной
нити, когда уже Душа вышла в астральное путешествие осознанно или неосознанно
(сон, транс, гипноз, обморок и так далее), в любом случае, когда Души нет в теле, через
эту жизненную нить Душа с телом продолжают обмениваться энергиями.

Максим:  Скажи, пожалуйста,  а может кто-то целенаправленно повредить эту
жизненную нить?

Ирина: Теоретически может, но от этого есть специальный защитник - Ангел-
хранитель. Но при попытке что-либо сделать с жизненной нитью, каким-либо образом
повредить  ее,  срабатывает  инстинкт,  и  Дух  возвращается  обратно.  Заложен  такой
механизм.

Максим: Условно говоря, можно попытаться навредить жизненной нити, когда
человек находится в Астрале, во сне?

Ирина: Во сне, в Астрале можно попытаться ее разорвать или перерезать, но



это не выйдет. Во-первых, Дух вернется от прикосновения к ней существа, которому
он не давал доступа, это будет другая вибрация. А во-вторых, разорвать жизненную
нить невозможно без разрешения, без санкции от тех Ангелов-консультантов, которые
давали  праническую  оболочку  на  воплощение,  потому  что  они  вложили  в  нее
определенный код, взломать который никто не может.

Максим: Благодарю! Дорогие друзья. Если вам нравятся наши эфиры, если вы
хотите поддержать наш проект не финансово, а морально, вы можете нажать лайк и
поделиться этим видео. В прошлый раз в эфире со Степаном Бандерой мы заняли 36-
ую  позицию общего  рейтинга  YouTube.  Почему?  Потому что люди ставили лайки,
делились  этим  видео  и  раздавали  ссылку  на  это  видео  в  социальных  сетях.  И,
соответственно,  нас  увидело огромное количество людей,  они начали смотреть  нас,
задавать вопросы.

У нас появились люди, которые никак не относятся к эзотерике. Поэтому было
очень интересно. Большое спасибо за вашу поддержку, за ваши лайки, за то, что вы
смотрите нас и всей Душой пытаетесь поддерживать проект «Кассиопея», и не только
Душой, я это чувствую, я это ощущаю, я это понимаю. Большое вам спасибо!

Поехали дальше.
 
40:37 Архангел Метатрон о зеркалах.
Максим: Правда ли, что зеркала являются выходом в другой мир?
Ирина: Они могут являться порталами, если в них установить особую тонкую

эфирную матрицу портала, которая может выводить в другой мир по плотности. Есть
такие плазмоидные цивилизации, которые предпочитают для своих порталов зеркала,
потому что они отражают не только предметы, но и энергии. И это свойство отражения
они используют для усиления портала, то есть они тратят меньше своей энергии на его
создание и на перебрасывание астрального или тонкого тела,  которое попало в этот
портал.

Максим: Почему на похоронах у нас закрывают зеркала?
Ирина: Мне сказать, откуда обычай произошел?
Максим: Да,  люди  интересуются,  они  вопросы  задают.  Почему  у  нас  при

похоронах закрывают зеркала?
Ирина: Вообще обычай появился не из-за того, кто умер, а из-за своеобразной

заботы  живых  родственников  о  самих  себе.  Потому  что  тот,  кто  потерял  своего
родственника, может находиться в состоянии горя. И в этом состоянии они становятся
доступными  для  низковибрационных,  паразитических  плазмоидов.  Так  как  зеркало
отражает  не  только  предметы,  но  и  энергии,  то  если  человек  в  таком  состоянии
заглянет в зеркало, негативный плазмоид (который находится рядом) может вызвать
видение в этом зеркале. Ему будет легко отразить эти энергии, чтобы через отражение
они попали в глаза данного человека с необходимой частотой, чтобы он это увидел.
Плазмоиду  это  сделать  легче,  чем  непосредственно  в  воздухе.  Обычай  появился
именно из-за свойства отражения энергии.

Максим: Все, я услышал.
Ирина: Чтобы плазмоиды не пугали некоторых людей, появился этот обычай.
Максим: Чтобы люди чувствовали себя более комфортно и не привлекали к

себе низковибрационных, деструктивных плазмоидов через эти порталы.
Ирина: Люди могут так и так их привлекать. Но, если плазмоид находится в

комнате без зеркал либо с закрытым зеркалом вместе с человеком в сильном горе или
печали, ему будет сложнее напугать и провести с ним негативный энергообмен.

Максим: У нас сейчас некоторые ученые подошли к тому, что делают зеркала
особой формы. И эти зеркала, как они говорят, перестраивают энергию в пространстве,



замедляют время в нем. Действительно ли можно с помощью отражающих элементов,
условно  говоря,  металлических  зеркал,  изменить  энергии,  отразить,
перетрансформировать энергии в пространстве?

Ирина: Не с помощью самих энергий, а с помощью определенных плазмоидных
цивилизаций,  которые привлекаются на не просто зеркала,  а особые формы зеркал,
особые формы помещений. И там могут создавать порталы плазмоидные цивилизации.
И вот эти некоторые плазмоиды могут влиять на пространство и те энергии, которые
вы  называете  временем  (то  есть  поток  изменения  материальных  частиц),  таким
образом.

Максим: Интересно. Есть над чем задуматься. Очень многое зависит от того,
кто делает эти зеркала?

Ирина: Да,  очень  многое  зависит  от  того,  кто  делает  эти  зеркала,  с  каким
намерением. И его намерение, его чистота его духовного сердца видны в Духовном
мире и во всех тонких мирах. Это, как видны его манипуляции, намерение, для чего он
это делает.

Максим: Цель,  для  чего  он  это  делает.  Он  заряжает,  открывает  порталы,
привлекает плазмоидные цивилизации, которые будут работать для его цели.

Ирина: Можно даже сделать это зеркало и поставить его в определенном месте.
Возможно, эту мысль ему уже прислали кураторы плазмоиды.

Максим: Понял.
 
45:36 Архангел Метатрон о сакральных цифрах.
Максим:  У нас  были ученые,  многие  из  них  очень  сильными сакральными

энергиями наделяют цифры: 3, 6 и 9. Скажи, пожалуйста, можешь ли ты объяснить, в
чем их сакральность?

Ирина: Для меня любое число является особой священной энергией, которая
выражена в виде символа. В чем именно для этих людей сакральность 3, 6 и 9? Каждый
человек что-то свое вкладывает в эти числа. Но именно в 3, 6 и 9?

3 – если мы берем парадигму христианства, то это число Троицы. Если берем
общую  мировую,  то  3  –  это  число  символ  энергии,  активности.  И  всегда  число  3
символизировало  проявление  Божественной  энергии  в  материальном  мире,  от  чего
рождалась сила.  То есть,  Бог + материя,  1 – это Бог,  2 – это материя,  а 3 = Бог +
материя, то есть появилась некоторая активность. И 6 – это удвоенная 3. А 9 – это
утроенная 3, то есть это три, взятое три раза.

И по этой причине эти цифры являются сакральными. Можно сказать:
- Три – это сила Божья в действии;
- Шесть – это сила Божья в действии в два раза усиленная, а в общем понимании

Мироздания, в Духовном мире, шесть – это как раз Божественная Любовь;
-  Девять  –  это  Божья  сила  в  действии  три  раза,  и  этот  символ  обозначает

Абсолютный Разум, завершение всего, как Абсолют: 1 – это начало всего, а 9 – это
завершение всего.

Максим: Завершение цикла, переход в новый цикл.
Ирина:  1  и  9  –  эти  цифры  тождественны  друг  другу,  потому  что  круг

завершили.
Максим: Я так понял, если говорить о цифрах 3, 6, 9, то можем очень большое

количество  примеров  приводить  и  объяснять  структуру,  почему  они  являются
сакральными. Спасибо большое, я понял.

 
48:42 Архангел Метатрон об осознанности.
Максим: Необходимо ли всем людям на планете пробуждаться,  то есть быть



осознанными, светлыми, миролюбивыми, находиться в разных состояниях развития?
Ирина: Само  слово  «осознанность»,  осознанность  в  Свете  Любви,  заменяет

необходимость  выражением «добровольное следование Закону Любви».  Это значит,
что  для  каждого  человека  является  необходимым,  решает  он  сам,  но он  сам  несет
ответственность перед самим собой и перед Небесным Отцом, из которого он родился,
за свое понимание необходимости.  Мы можем, я -  как Архангел,  вы - как высокие
воплощенные  Души,  мы  все  вместе  можем  сколько  угодно  желать  другим  людям
признать необходимым Свет. Но признавать ли им его необходимым, это только их
выбор и их право на этот выбор.

Максим: Благодарю.  Скажи,  пожалуйста,  что  дает  человеку ношение  твоего
амулета Куба Метатрона на шее.

Ирина: С каким сознанием он его носит.
Максим: Все зависит от того, каким самосознанием он его наделил и понимает,

для чего ему это нужно?
Ирина: Если он носит с  любовью ко мне и эту любовь ко  мне проявляет в

общении, в реальном мире, то этот Куб Метатрона помогает ему со мной соединяться.
Если он его носит просто, чтобы я защитил его от зла, от какого-то негатива, но при
этом ведет жизнь далекую от законов Любви, то эта защита не сработает, потому что
целью моей деятельности не является ограждение людей от последствия их выбора.

Максим: Очень хорошо объяснил, спасибо тебе.
Ирина: Интересно.
Максим: Да,  достаточно  все  понятно.  Моей  целью  не  является  ограждение

людей от последствия их выбора. Отлично. Я, наверное, теперь так и буду говорить.
 
51:36 Архангел Метатрон о своих воплощениях.
Максим: Скажи, пожалуйста, а чем ты занимался в прошлой Манвантаре? Или

у тебя нет понятия прошлая, бывшая?
Ирина: Я могу вспомнить. Тоже проходил воплощения.
Максим: А какие воплощения ты проходил?
Ирина: В  прошлой  Манвантаре,  если  то,  что  сейчас  называют  уровень

плотности, было всего 13 уровней плотности.
Максим: Всего 13?
Ирина: Да. Был уровень плотности похожий на физическую материю. Но сама

эта Манвантара была короткой. Я там провел 87 воплощений. Я воплощался и в разных
физических мирах,  и в разных тонких мирах, и практически всегда выполнял свою
задачу воплощения и нес Свет.

Максим: Там  не  было  такого,  чтобы  ты  где-то  опустился  на  очень  низкий
уровень.

Ирина: Нет, не было.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  а  на  нашей  планете  Земля  часто  ли  ты

воплощался?
Ирина: Он уже отвечал.
Максим: С какого периода времени: с момента образования человечества и до

сегодняшнего момента, сколько было воплощений? Люди спрашивают, им интересно.
Ирина: Учитывая плазмоидные воплощения, я воплощался на Земле 10 раз.
Максим: А плотноматериальные?
Ирина: Четыре.
Максим: Благодарю. Скажи, пожалуйста, а как ты выбираешь людей для того,

чтобы их курировать?
Ирина: По вибрациям, и если был такой договор в Духовном мире.



 
53:57 Архангел Метатрон о своих желаниях.
Максим: Интересный вопрос. Он к тебе лично относится. Скажи, пожалуйста,

есть ли у тебя мечты, и о чем ты мечтаешь?
Ирина: Мечты - это представления о будущем. У меня есть пожелания и мечты.

Я мечтаю о том, чтобы вместе с другими Духами постоянно быть в Свете, чтобы все
Духи  понимали  важность  этого.  Донести,  не  наставить  Духа,  а  должным  образом
донести до своих контактеров и до других людей, которые слушают этих контактеров,
как важно пребывать все время в Свете для выполнения цели воплощения. Я все-таки
занимаюсь именно всеми делами на материальных уровнях Галактики Млечный Путь,
поэтому, естественно, все мои мечты связаны с развитием Духов этой Галактики.

Максим: Благодарю.
Еще есть тройка вопросов. Я подглядываю, ребята, за вами в YouTube, что вы

пишите.  Сейчас  мы  закончим  «Вопрос-ответ.  Прямой  эфир»,  у  нас  есть  чат  в
Телеграме, кстати, ссылка на этот чат есть под этим видео. Все вопросы, которые я
сегодня озвучивал, я выбрал из чата «Вопрос-ответ. Прямой эфир». Поэтому можете
зайти в этот чат, подписаться. И когда мы проводим эфир, делаем опросы, касающиеся
именно  прямых  эфиров,  либо  даем  информацию.  Поэтому  подписывайтесь  на
«Вопрос-ответ. Прямой эфир», и ваш вопрос обязательно прозвучит в прямом эфире.

 
 
56:02 Архангел Метатрон о старении физических клеток.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  можно  ли  замедлить  старение  физических

клеток?
Ирина: Можно, если в это поверить и направить на это эфирную энергию, то

есть на задержку выполнения генетической программы. Скорость старения записана в
клетках на уровне ДНК, и она индивидуальна. Конечно же, это можно и замедлить, и
ускорить.  Для этого нужно либо активизировать,  либо замедлить активизацию этой
программы  в  ДНК  каждой  клетки  человека.  Потому  что  запуск  процессов  в
физическом  теле,  начиная  от  синтеза  простейшего  фермента  и  заканчивая  таким
сложным  процессом,  как  старение,  запускается  в  определенный  момент  благодаря
тому,  что  организм  отслеживает  свое  нахождение  во  времени  по  биологическим
ритмам.  И как только эти ритмы подходит к тому моменту,  когда в ДНК заложено
«начать запускать программу старения», она автоматически запускается.

Естественно,  можно  ее  заблокировать  на  какое-то  время  либо  замедлить  ее
развертывание, но в это необходимо поверить, потому что вера будет способствовать
направлению эфирной энергии в клетки организма на замедление или на блокировку
включения этой программы. Но тут нужно понимать, что у любого выбора есть свои
последствия.  Также и здесь,  вы просто жизненную энергию не направите  на что-то
другое. Возможно, у вас будет меньше сил на что-то другое. Потому что те эфирные
силы, жизненные силы, которые человек может собрать за одно воплощение, они хоть
и очень большие, но не бесконечные. Потому что у человека существует определенный
объем  ауры,  определенный  объем  эфирного  тела.  И  даже  совершенно  чистый,
свободный от блоков и негативных привязок человек может накопить ограниченный
объем энергии. Конечно же, можно попросить кураторов, чтобы они поделились своей
силой для того, чтобы можно было замедлить ваше старение. Вопрос в том, что они
вам ответят. Можно попросить. Скорее всего, они спросят, для чего это вам.

Максим: Я понял. Я благодарю тебя.
 
59:00  Архангел  Метатрон  об  общегалактическом  астральном  фоне  и



вероятности смены магнитных полюсов Земли.
Максим: Есть ли цивилизации, у которых 84 астральных уровня энергии?
Ирина: 84 – это у всей Галактики.
Максим: Это у всей Галактики?
Ирина: Вокруг  Галактики,  встроен  в  саму  Галактику  Млечный Путь,  не  на

какую-то  планету,  а  в  общем  на  Галактику,  накладывается  астральный  мир.  И  у
Галактического астрального мира 84 этажа.

Максим: Это нельзя назвать цивилизацией, это можно сказать общее?
Ирина: Общегалактический  фон,  мы  его  называем  общегалактический

астральный фон.
Максим: О, как интересно, даже вопрос такой интересный. Я даже не думал,

что  такой  ответ  может быть  на  него.  84 астральных уровня  не  у  цивилизации,  а  у
общегалактического фона.

Ирина: Да.
Максим: Какая вероятность смены магнитных полюсов нашей планеты?
Ирина: Они уже менялись неоднократно.
Максим: А происходил ли переворот Земли на физическом уровне?
Ирина: На  физическом  нет.  Просто  магнитные  полюса  менялись,  заряды

магнитных полей.
Максим: А какая вероятность ближайшей смены полюсов?
Ирина: На какое время?
Максим: На ближайшие 10 лет.
Ирина: Сейчас  посмотрит.  Смотрит.  Я  сейчас  почувствовала,  как  он

поворачивается, и над головой появляется Лента Времени. Он ее включает.
Максим: Интересно.
Ирина: 8 процентов.
Максим: А на ближайшие 100 лет?
Ирина: 65 процентов.
Максим: Благодарю тебя. Я тебя услышал.
 
1:01:00 Архангел Метатрон о поколениях землян и смысле их жизни.
Максим: Как ты считаешь, в чем главный смысл жизни на нашей планете?
Ирина: Но если брать именно на уровне третьей плотности?
Максим: Да.
Ирина: Потому что тут смысл жизни несколько отличается, у некоторых – это

построение биосферы.
Максим: Давай на третий уровень плотности нашего материального мира. В

чем смысл жизни вообще?
Ирина: Смысл  жизни  Духов,  воплощенных  на  одном  и  том  же  уровне

плотности на одной и той же планете, может различаться в зависимости от поколений.
Для вашего  поколения,  которое  живет  сейчас.  Поколением мы называем тех

Духов,  которые  вышли  в  воплощение  в  одно  и  то  же  время  и  сосуществуют
одновременно.  Это люди разного возраста,  но одного поколения.  Например,  сейчас
существует определенное количество Духов на физическом уровне плотности на Земле
от младенца до старика, и это все мы считаем одним поколением. Но оно, естественно,
непрерывно меняется, но в любом случае, если перевести на земной язык, на земное
время, то время одного поколения примерно 40-43 года.

Для вашего поколения на третьем уровне плотности смысл жизни в осознании
ценности  своей  жизни,  ценности  жизни  другого  человека  и  в  преодолении  в  себе
эгоистических  программ  накопления,  преодоление  страхов,  открытость  миру,



преодоление  страхов  равноценного  энергообмена.  Многие  Духи  приходят  сюда  с
изначальными кармическими  страхами.  У  них  конфликт  между такими  понятиями,
сколько  энергии  в  любой  форме  брать  от  мира,  а  сколько  энергии  отдавать.  И
преодоление этого конфликта является одной из задач этого поколения Духов.

Максим: Благодарю.
Ирина: Смысл этой задачи.
 
1:03:50 Пожелания Архангела Метатрона правителям планеты Земля.
Максим: Есть один даже не вопрос. Что бы ты хотел пожелать всем нашим

правителям на нашей планете? Именно правителям, Метатрон.
Ирина: Дорогие мои Божественные Души! Вы стали правителями над своими

народами только благодаря вашим Ангелам и наставникам,  которые позволили вам
пройти все испытания, которых было достаточно много на вашей жизни перед самой
важной  вашей  должностью,  на  которой  вы  сейчас  находитесь.  Но  эта  высшая
должность  не  навсегда.  Вы должны понять,  что  мера вашей ответственности  равна
мере вашей власти.  Вы отвечаете  не только за себя,  но и за каждого человека,  кто
воплощен в том пространстве, на которое распространена ваша власть. Вы отвечаете за
его благополучие, за уровень его вибрации в том понимании, что вы властны своими
ментальными  установками,  проведенными  через  ваши  властные  приказы,  как
подвигнуть общество к развитию, так и ввести его в яму деградации. И то, и другое
является вашим правом. Это право неотъемлемо, как и Любовь Божья к каждому из
вас.

Но  та  мера  ответственности,  которая  есть  у  вас,  предполагает  больше
вероятности образования кармических узлов в случае вашего выбора пути вне Света
Бога,  что  отразится  на  вашем  духовном  уровне  и  возможных  ваших  будущих
воплощениях,  если  вы  решите  воплотиться  снова.  Прежде  чем  принять  какое-то
решение,  даже  самое  незначительное  по  меркам  вашего  материалистического  ума,
загляните сначала в свое сердце. Спросите себя: «Хотел бы я находиться в этом народе
простым гражданином, необлеченным властью, если бы правителем этого народа был
бы такой же, как я, издающий такой же закон, который я хочу издать сейчас?»

Если вы издаете приказ,  который может подействовать на сроки воплощения
других Духов, который может поспособствовать выводу из воплощения ваших братьев
и сестер в других телах, задайте себе вопрос, как бы вы себя чувствовали на месте
мамы  того  молодого  мужчины,  которого  выведут  из  воплощения  солдаты,
подчиняющиеся вашей подписи. Я желаю вам мира и Любви, и правильного ответа на
поставленный вами вопрос. Удачи вам!

Максим: Я благодарю тебя, Метатрон.
Я так понимаю, он это сейчас через тебя говорил, Ирина? Мы в прямом эфире.

Что это было? Ты дала разрешение ему через тебя говорить?
Ирина: Да.
Максим: Прикольно. Ребята, большое спасибо за этот эфир!
Ирина: Да уж.
Максим: Мы это не планировали, я честно скажу. У нас не было таких планов,

поэтому  я  так  думаю,  что  вы  сейчас  почувствовали,  как  я  тоже  один  раз  лично
пообщался с Мирах Каунтом. Сейчас вы пообщались лично с Метатроном.

Ирина: Я не знаю, что он вам пожелал, но я не могу сказать, что это астральное
путешествие, я просто вышла в Свет. Я ничего не слышала.

Максим: Давайте на этой хорошей ноте, ребята, встретимся.
Ирина: В любом случае, я это сейчас послушаю.
Максим: Ребята,  встретимся  в  Казахстане.  Я  сам  не  ожидал,  поэтому  даже



хотел выключить эфир на время.
Все, ребята, всем пока, до новых встреч в новых эфирах!

Яндекс.Дзен видео-канал «Кассиопея - Ирина Подзорова» 
https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center 

Рутубе видео-канал «КАССИОПЕЯ - Ирина Подзорова»
https://rutube.ru/channel/23349637/ youtub

youtube видео-канал «КАССИОПЕЯ — Ирина Подзорова. Контакты с внеземными 
цивилизациями»
https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg  

https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center
https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg
https://rutube.ru/channel/23349637/

